

Presupuesto 2025: “Hay recursos, pero falta gestión”

con la pavimentación de la Carretera Austral”, sabiendo que hasta la fecha no se ha pavimentado “prácticamente ni un kilómetro”.

“Par pedir hay que tener autoridad moral de una buena gestión. Para pedir plata a todo nivel se requiere presentar proyectos y una buena rendición de proyectos anteriores. Pero qué pasa con el Gobierno Regional que dirige la señora Andrea Macías. En los últimos años nos hemos caracterizado por tener que devolver plata, en la región de Aysén ha sobrado plata de los proyectos regionales. “Para qué hablar de desarrollo. Somos el peor Gobierno Regional de Chile, por lo tanto, no tenemos mucha autoridad para pedir un aumento del presupuesto”, aseveró el parlamentario.

También fue crítico de la gestión de la Delegación Presidencial Regional de Aysén, donde, a su juicio, “pasa lo mismo que en el Gobierno Regional. El Ministerio de Obras Públicas: promesas por aquí y promesas por allá... El Ministerio de Vivienda, de Salud. Las diferentes carteras regionales no han dado muestras de una capacidad técnica para hacer inversiones”. Según Alinco, a las autoridades regionales les “falta liderazgo y voz de mando, chicotear a los equipos técnicos”.

El diputado señaló que pedirá el detalle del presupuesto regional para 2025, pues “algunos especialistas en materia económica y en presupuestos me han dicho que el



problema no es plata, en problema en Aysén es gestión. En Obras Públicas falta gestión, en el Gobierno Regional falta gestión, por lo tanto, no tenemos la moral ni el peso político para golpear la mesa y decirle al gobierno que necesitamos más plata para esto o para aquello”.

Ximena Órdenes:

“Es importante mantener la prioridad en seguridad”

La senadora Ximena Órdenes (Ind.) indicó que “es importante mantener la prioridad de presupuestos en sectores vinculados a la seguridad pública, aumentar recursos para

reducir listas de espera en salud, que garanticen mayor productividad en la red, de tal forma de disminuir los tiempos de espera y número de casos”.

De igual modo, la parlamentaria sostuvo que “otro foco debería estar en recursos para mejorar calidad de la educación y mejoramiento de la infraestructura escolar, que sabemos es habilitante si queremos mejorar no solo las condiciones de los estudiantes, sino también en la mejorar la calidad de la educación”. Finalmente señaló que se deben “poner a disposición recursos para el aumento de la PGU”.